

Medienmitteilung vom 4. Oktober 2014

## **Luterbach: Zwei mutmassliche Einbrecher nach Verfolgung angehalten**

**Bei der Fahndung nach geflüchteten mutmasslichen Einbrechern hat die Kantonspolizei Solothurn gestern bei Luterbach zwei Tatverdächtige angehalten. Die Männer wurden für weitere Ermittlungen festgenommen.**

In Zusammenhang mit einem versuchten Einbruch hat die Kantonspolizei Solothurn am Freitagnachmittag, 3. Oktober 2014, im Raum Derendingen eine Fahndung mit mehreren Patrouillenfahrzeugen ausgelöst. Dabei konnten sie ein gesuchtes Fahrzeug feststellen. Der Lenker widersetzte sich jedoch einer Kontrolle und flüchtete mit überhöhter Geschwindigkeit vor der Polizei. In der Fabrikstrasse in Derendingen verliessen die beiden Insassen das Fahrzeug und flüchteten dann zu Fuss weiter. Dank eines Hinweises von einem aufmerksamen Passanten konnte die Kantonspolizei Solothurn die beiden Männer schliesslich zwischen Derendingen und Luterbach anhalten.

Es handelt sich um einen Deutschen und einen Mazedonier im Alter von 21 und 40 Jahren, beide ohne Wohnsitz in der Schweiz. Nach ersten Erkenntnissen stehen sie in Verdacht, mehrere Einbrüche und versuchte Einbrüche begangen zu haben. Sie wurden festgenommen. Die Kantonspolizei Solothurn hat entsprechende Ermittlungen aufgenommen.